

## Presse Information

Wien, am 9. Mai 2022

### **Klimaneutralität als gemeinsames Ziel: Allianz Österreich tritt Green Finance Alliance bei**

- Initiative des Klimaschutzministeriums für zukunftsorientierte Finanzunternehmen
- Allianz Österreich verpflichtet sich, ihr Kerngeschäft klimaneutral zu gestalten und ihre Portfolios am 1,5 Grad Ziel auszurichten

Gemeinsam mit zukunftsorientierten Unternehmen aus der Finanzbranche verkündete Leonore Gewessler, Bundesministerin für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie, heute den Start der Green Finance Alliance. Auch die Allianz Österreich als Vorreiter für eine nachhaltige Finanzwirtschaft ist Teil der Initiative. Damit verpflichtet sie sich, ihr Kerngeschäft klimaneutral zu gestalten und ihre Portfolios am 1,5 Grad Ziel des Pariser Klimaabkommens auszurichten. Rémi Vrignaud, CEO der Allianz Österreich, appellierte beim gemeinsamen Medientermin an die gesamte Branche: „Als Allianz investieren wir in Bereiche, die Zukunft haben und Zukunft schaffen. So wollen wir mit positivem Beispiel vorangehen. Leider aber investieren noch immer zu viele Vermögensverwalter zu einem hohen Anteil in Treibhausgas-intensive Sektoren – das muss sich ändern. Gemeinsam können wir die globale Erwärmung auf unter 2 Grad beschränken.“

#### **Gemeinsam auf den 1,5 Grad Pfad**

Als Mitglied der Green Finance Alliance verpflichten sich ambitionierte Unternehmen aus dem heimischen Finanzsektor dazu, ihre Portfolios für das Investment- und Kreditgeschäft sowie im Versicherungsbereich für die Underwriting-Aktivitäten mit Unternehmen, schrittweise klimaneutral zu gestalten. So trägt die Initiative dazu bei, dass Österreich und die EU die im Rahmen des Pariser Klimaabkommens vereinbarten Klimaziele erreichen. „Gemeinsam können wir Großes bewegen! Deshalb möchten wir als Allianz immer mehr Unternehmen im Finanzbereich dafür gewinnen, sich uns anzuschließen und ihr Kapital nachhaltig zu investieren. Die Green Finance Alliance ist ein wichtiger Schritt in die richtige Richtung“, so Vrignaud.

#### **Allianz als Vorreiter in der Finanzwirtschaft**

Schon seit vielen Jahren setzt sich die Allianz Österreich für eine nachhaltige Finanzbranche ein. Bereits 2014 hat sich das Unternehmen zu konkreten, messbaren Nachhaltigkeitszielen für sein Portfolio verpflichtet, die es seitdem konsequent verfolgt. Das Fondsmanagement der Allianz Invest KAG verwaltet Kapitalanlagen von rund 5,2 Milliarden Euro aus der Sach- und Lebensversicherung. Bereits mehr als 91 Prozent dieser Investitionen erfüllen Nachhaltigkeitskriterien. Bis 2030 sollen es 100 Prozent sein.

## Downloads im Allianz Pressecenter

- Foto: Rémi Vrignaud (Abdruck honorarfrei unter Angabe des folgenden Copyright-Vermerks: ©Allianz/Foto: WILKE)
- Pressemitteilung als PDF
- Logo: Green Finance Alliance

## Pressekontakte Allianz Österreich

### Patricia Strampfer

Pressesprecherin  
Head of Corporate Communications  
Allianz Gruppe in Österreich  
Tel: +43 5 9009 80690  
E-Mail: [patricia.strampfer@allianz.at](mailto:patricia.strampfer@allianz.at)

### David Weichselbaum

Pressesprecher  
Corporate Communications  
Allianz Gruppe in Österreich  
Tel: +43 5 9009 88602  
E-Mail: [david.weichselbaum@allianz.at](mailto:david.weichselbaum@allianz.at)

## Social Media



Follow us on LinkedIn [@Allianz Österreich](#)



Follow us on Facebook [@allianzoesterreich](#)



Follow us on Twitter [@AllianzAustria](#)



Follow us on Instagram [@allianz\\_oesterreich](#)

## Disclaimer

Die Allianz Gruppe Österreich übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit und Vollständigkeit der enthaltenen Aussagen und Informationen. Aus dieser Pressemitteilung erwachsen keine Rechtsansprüche – gleichgültig welcher Art. Irrtümer und Tippfehler sind vorbehalten.

Die Allianz Gruppe Österreich übernimmt keine Verpflichtung, die in dieser Meldung enthaltenen Aussagen und Informationen zu aktualisieren, soweit keine gesetzliche Veröffentlichungspflicht besteht.